

Votarán diputados para definir magistraturas »2



Confirma SEV plagio de maestra »1

TAXISTAS QUIEREN DETENER A PARTICULARES »8



Veracruz, Ver. a Viernes 11 de Octubre de 2019 eldictamen.mx Año- 122 No. 43931 PRECIO \$10



EL DICTAMEN

DECANO DE LA PRENSA NACIONAL

FUNDADO EL 16 DE SEPTIEMBRE DE 1898



JUAN MALPICA SILVA 1912-1960

JUAN MALPICA MIMENDI 1960-1998

BERTHA ROSALIA MALPICA MARTÍNEZ DE AHUED - PRESIDENTA EJECUTIVA Y DIRECTORA GENERAL

El dengue no da tregua al estado

Se han detectado 558 casos nuevos en la última semana

Al día 79 personas son diagnosticadas con este padecimiento

La entidad sigue en primer lugar de contagios; suman 15 decesos



Por falta de capacidad para resguardar restos se pospuso la reanudación de la recuperación de cadáveres en La Guapota.

Suspenden exhumaciones en megafosa de U. Galván

ALEJANDRO MORTEO / EL DICTAMEN

La enlace del Colectivo Solecito, Lucía de los Ángeles Díaz Genao, aseguró que por la saturación de cuerpos en la Dirección de Servicios Periciales de la Fiscalía General del Estado (FGE) obligó a suspender las labores de exhumación en la "megafosa" hallada en el predio La Guapota.

Cuando se había dicho que la actividad se retomaría el martes 8, donde se iniciaría la recuperación de cadáveres en el terreno ubicado en Úrsulo Galván, se pospuso dicha expedición para el 20 de octubre, pues Servicios Periciales sobrepasa el resguardo de restos humanos.

Díaz Genao indicó que con el cambio de mandos en la Fiscalía General del Estado (FGE), se procedió con la habilitación de un espacio adicional para el resguardo de los restos.

"Acomodaron un lugar para llevar allí los restos, en tanto se puede conseguir un resguardo mejor y por eso había estado detenido", dijo.

Dicho problema ya se había tocado anteriormente, pues el Colectivo había pedido a la FGE, durante el gobierno de Miguel Ángel Yunes Linares, cuando el titular era Jorge Winckler, que se ampliaran las instalaciones de la dependencia.

"Y (Miguel Ángel) Yunes agarró el fondo de la Seguridad, 37 millones de pesos para invertir en Servicios Periciales, pero no invirtieron (...) y ahora con La Guapota no había donde resguardar, tuvieron que hacer un espacio, que ellos consideraron adecuado", dijo.

Servicios Periciales aún no tiene la capacidad para resguardar los restos de casi 70 fosas en La Guapota, cuya labor apenas lleva un cuerpo rescatado.

Confirman intoxicación en enfermeras del Regional

MIGUEL A. CORTÉS / EL DICTAMEN

Cuatro enfermeras son las que presuntamente resultaron afectadas tras aplicar varias sesiones de quimioterapias a niños con cáncer en el área de oncología de la Torre Pediátrica de Veracruz, al operar una caminadora de flujo laminar, la cual no cumplía con las especificaciones adecuadas para proveer protección a quienes la manejaban.

El director del Hospital Regional de Alta Especialidad de Veracruz, Sócrates Gutiérrez Castro, confirmó que estas enfermeras presentaron ciertos síntomas, como sangrado nasal, pérdida de cabello y que incluso una de ellas denunció haber tenido un aborto, por lo que ya se ha girado una orden para que se les abra un expediente clínico y se les den todas las facilidades para que se les realicen los estudios pertinentes para descartar que puedan tener una afectación actualmente.

Explicó que aún no está confirmado que la sintomatología presentada por las enfermeras sea a causa de haber operado la campana de flujo laminar en condiciones indebidas. Asimismo, externó que las trabajadoras siguen asistiendo a laborar en el área oncológica del edificio de Pediatría.

"Los síntomas de ellas no son en este momento incapacitantes e insisto,



Cuatro enfermeras presuntamente resultaron afectadas tras aplicar varias sesiones de quimioterapias a niños con cáncer.

el hospital por ejemplo no les puede otorgar una incapacidad porque para eso sí cuentan ellas con el servicio médico del ISSSTE", comentó.

Agregó que hace unos meses se hicieron los reclamos a la empresa que proveyó la campana de flujo laminar a la Torre Pediátrica, cuando aún el equipo y la obra del edificio se encontraban en garantía, sin embargo, la compañía demostró mediante documentación que el aparato había sido proporcionado tal cual lo pidió la administración estatal anterior.

Detalló que no sólo el equipamiento

médico que recibió la actual gestión ha presentado fallas, sino también el edificio de la Torre Pediátrica, ya que se han registrado plafones caídos, daños en tuberías y fugas de agua, que se han reportado a la constructora para reclamar la garantía.

Por último, precisó que la tarde del miércoles se llevó a cabo el abasto de medicamentos al hospital, pero sobretodo de dos claves sumamente necesarias para la aplicación de las quimioterapias, que son la vincristina y ciclofosfamida, que ya llevaban varias semanas sin que los proveedores pudieran proporcionarlos.



LIBRES, IMPLICADOS EN EL CASO TIERRA BLANCA

¡Sonríe la pelota!

DEPORTES »1



Las mujeres iraníes rompieron un tabú con su entrada al estadio Azadi de Teherán, donde fueron las protagonistas indiscutibles del partido clasificatorio del Mundial entre las selecciones de Irán y Camboya.



Acredita INE a Fernando González como presidente de RSP »15